



MANTES - LA - JOLIE

DIRE CE QUE L'ON FAIT ET FAIRE CE QUE L'ON DIT

Marc Jammet
Conseiller municipal PCF de 2002 à 2022

LETTRE D'INFORMATIONS MUNICIPALES NUMÉRO 161 –
AVRIL 2025

PREMIER MAI. LE MUGUET DES COMMUNISTES.

De Sarkozy à Le Pen en passant par plusieurs anciens élus de Mantes-la-Jolie, les poursuites judiciaires pour détournement de fonds publics se multiplient.

Pour ce qui concerne les finances des communistes de Mantes-la-Jolie, c'est clair: ce sont les cotisations de leurs adhérents et vos soutiens !

Le 1^o mai, vous pouvez donner aux communistes plus de moyens pour qu'ils agissent en achetant le muguet des communistes.

Jeudi 1^o mai au matin au Centre commercial de la ZAC Henri IV.

Le bouquet (avec 2 brins): 2,50 euros

Le pot (avec trois griffes, à replanter): 12 euros

COURRIER.

Marc Jammet
Maison Mandela
9 rue Debeaumarché
78711 Mantes-la-Ville

E-MAIL

marc.jammet@wanadoo.fr

BLOG

<https://www.marcjammet.fr>

GROUPE FACEBOOK



Vivre Mieux à Mantes-la-Jolie

LA POSTE DOIT RESTER À GASSICOURT

Depuis 9 mois, avec le collectif Sauvons la poste de Gassicourt, nous nous mobilisons pour empêcher l'agence de fermer ses portes.

Ce serait une décision préjudiciable pour tout le quartier.

Au contraire, il y a besoin de conseils personnalisés (parce que tout ne peut pas se faire par Internet ou avec un serveur vocal!), de confidentialité pour les courriers, d'un service bancaire accessible à tous et de distributeurs automatiques (alors qu'il n'y en a que deux à Gassicourt).

Pour cela La Poste doit embaucher.

Elle en a les moyens car elle bénéficie d'une subvention nationale pour maintenir les agences et qu'elle vient de verser plusieurs centaines de millions d'euros de dividendes à son actionnaire principal, la Caisse des Dépôts.

Face à cela c'est une mobilisation exceptionnelle qui se développe.

Plus de 2.000 Mantais ont signé notre pétition.

Et c'est efficace: alors que la poste devait fermer le 1^o juillet puis le 1^o janvier, elle est toujours ouverte (même si c'est de façon incomplète).

Je vous invite à ne rien lâcher, à participer aux initiatives publiques organisées par le collectif, à signer et à faire signer la pétition.

Bien à vous,

Marc Jammet



Vous pouvez signer la pétition en ligne avec ce QR Code

UN ANCIEN MAIRE-ADJOINT EN GARDE À VUE

Il s'agit d'Amadou Daff qui a été maire-adjoint de Michel Vialay et de Raphaël Cognet. Il est soupçonné d'un détournement de fonds publics de plus de 500.000 euros lorsqu'il présidait le Collectif Mantais de Médiation (CMM). Après Sarkozy et Le Pen, il crie maintenant au complot politique (sic).

LP PROMOTIONS OU LES PROPRIÉTAIRES ABANDONNÉS.

Une énième opération immobilière a fait flop et laissé sur la paille les propriétaires. Il y a trois ans, ceux-ci avaient accepté de vendre leurs maisons au promoteur immobilier. Ce dernier aujourd'hui n'estimant plus l'opération rentable l'a abandonné en rase campagne et n'indemniserait donc pas les propriétaires qui pourtant ont dû déménager depuis. Avec les trois autres élus de Vivre Mieux à Mantes-la-Jolie, nous avons donc malheureusement raison quand face aux projets de Bédier et Cognet, j'avais mis en garde contre cette menace lors du conseil municipal du 30 novembre 2020. Cela avait d'ailleurs poussé Bédier à m'insulter en pleine séance. Les faits lui répondent.

MUNICIPALE 2026. POUR UNE LISTE D'UNION DE LA GAUCHE ET ÉCOLOGISTE.

Face aux deux listes de droite qui se préparent (l'une soutenue par Cognet, l'autre par Bédier), les communistes de Mantes-la-Jolie appellent à une liste d'union de la gauche qui pourrait se constituer autour de valeurs fortes: la solidarité entre tous les Mantais, le retour du social avec notamment la cantine gratuite pour tous nos enfants, le maintien et le développement des services publics en commençant par La Poste à Gassicourt et la sécurité sociale à Mantes-la-Jolie. Nous nous sommes adressés à LFI, le Parti socialiste, le Parti des Travailleurs et Les Verts. De premiers échanges ont eu lieu avec le Parti des Travailleurs, le Parti socialiste et les Verts.

RÉUNIONS DE QUARTIER À VENIR

Des réunions de quartier vont se tenir prochainement. Une occasion pour les Mantais de venir exposer les problèmes qu'ils rencontrent. Ces réunions auront lieu les mercredis soir à partir de 19h30:

- ◇ Le 21 mai à l'école Curie (pour le Centre-Ville)
- ◇ Le 4 juin à l'ex école Paul Bert (pour Gassicourt)
- ◇ Le 11 juin à l'école Mermoz (quartiers Fragnard et Aviateurs)
- ◇ Le 18 juin au Gymnase Chérencey (Les Garennes)
- ◇ Le 25 juin au gymnase Lécuyer (Physiciens et Musiciens)
- ◇ Le 4 juillet à l'école Uderzo (Bords de Seine)

LES MINEURS NON ACCOMPAGNÉS, CIBLES DE RIVALITÉS POLITIENNES

Le Président du Conseil départemental a annoncé la création d'un village d'accueil implanté sur le terrain de l'ex collège Chénier. Le maire s'y est aussitôt opposé ainsi que l'ancien maire d'extrême-droite de Mantes-la-Ville qui n'en veut pas ... dans la ville d'à côté.

En fait depuis la mort d'Awa, une mineure isolée seule dans une chambre d'hôtel, l'Etat a enfin ordonné à l'ASE de respecter la loi et donc à offrir un hébergement sécurisé et bénéficiant d'un accompagnement social réel.

Cela ne provoquera pas - comme certains le disent à tort - un afflux de nouveaux mineurs puisque ceux-ci étaient déjà logés dans les hôtels de notre ville, pratiquement tous toujours complets de ce fait.

Il s'agit là de solidarité que nous devons à ces enfants, la plupart déjà meurtris dans leur courte vie.

UNE FACTURE DE 12.000 EUROS D'EAU !

C'est ce que réclame une société HLM (CDC) à une famille du quartier des Physiciens. Non seulement elle exige cette somme folle mais elle est incapable de justifier cette consommation. Pire elle a engagé une procédure d'expulsion. Conseillée et soutenue par l'AREP (pour le retour de l'eau en gestion publique) et par moi-même, la famille a déjà obtenu le report au mois de juin de l'audience judiciaire au Tribunal de Mantes-la-Jolie.

LYCÉE SAINT-EXUPÉRY. DES MOYENS NÉCESSAIRES

Le 4 mars dernier, les enseignants avaient observé une journée de grève pour protester contre une nouvelle réduction de la dotation horaire du lycée. Les parents d'élèves lui ont emboîté le pas pour demander que des moyens suffisants soient accordés. Ils ont lancé une pétition. J'en suis signataire et leur ai apporté tout mon soutien.

NOUVELLES FERMETURES DE CLASSES EN PRÉVISION

L'Académie de Versailles prévoit 7 fermetures de classes pour seulement deux ouvertures. Le Maire dans le dernier bulletin municipal a exprimé « son inquiétude ». Mais le problème n'est pas d'exprimer son inquiétude » puis de « faire avec » mais de s'y opposer publiquement car c'est l'avenir de nos enfants qui est en jeu.

J'ai participé aux vœux de la Grande Mosquée (je remercie le Recteur de m'y avoir à nouveau invité), à une rencontre avec la communauté kurde à leur local en soutien à Abdullah Ocalan. J'ai soutenu la marche d'Ivry à Kénitra des Sahraouis pour la liberté, la manifestation écologiste à Versailles pour sauvegarder nos forêts, le rassemblement au Palais de Justice pour stopper la guerre à Gaza.